



Beschlussvorlage (Nr. 2021-0131)

Beratungsfolge	Art	Termin
Kultur-, Sport- u. Partnerschaftsausschuss	öffentlich	15.11.2021

**TOP: 3**

Städtepartnerschaft Brühl-Ormesson-Weixdorf-Dourtenga -Information-

**Beschlussvorschlag:**

Der Kultur-, Sport- und Partnerschaftsausschuss nimmt die genannten Termine zur Kenntnis.

**Sachverhalt:**

**Schüleraustausch 2022**

Für das Jahr 2022 ist wieder ein Schüleraustausch mit unserer französischen Partnergemeinde geplant. Dies wurde bei einer Videokonferenz zwischen dem Comité de Jumelage, Bürgermeister Dr. Göck und Jochen Ungerer am 19.10.2021 vereinbart.

Das Treffen soll in den Osterferien 2022 zuerst in Ormesson stattfinden. Geplant ist der 16.04. – 23.04.2022 und der Gegenbesuch gleich im Anschluss vom 23.04. – 30.04.2022. Auf Grund der Vorgaben in Frankreich können nur Jugendliche an diesem Austausch teilnehmen, welche vollständig geimpft sind.

Als max. Teilnehmerzahl hat man sich auf 10 Jugendliche aus der jeweiligen Partnergemeinde geeinigt.

Bei dem Schüleraustausch muss aber immer die Corona-Lage im Auge behalten werden.

Es ist geplant, die jeweiligen Schulen zu besuchen - ob dies aber möglich ist, kann heute noch nicht gesagt werden.

Geplant sind in Brühl: eine Kanufahrt auf dem Altrhein mit dem WSV, eine Kletterpartie in Frankenthal, ein Abend in der Grillhütte und eine Stadtrundfahrt Mannheim/Heidelberg.

Am 23.04. am Wechseltag des Austausches will man sich an einem See in der Nähe von Metz mit den Bussen aus Brühl und Ormesson treffen und den Eltern soll die Möglichkeit gegeben werden daran teilzuhaben. Das Ganze ist als Picknick geplant.

### **Austausch Ormesson-sur-Marne mit Brühl**

Es wurde bei der o.g. Videokonferenz beschlossen, dass der Austausch 2022 vom 01.07. – 03.07.2022 in Brühl stattfindet. Alles Weitere hängt von der Corona-Lage ab.

### **Austausch Weixdorf – Brühl**

Dieser Austausch wird am 24.06. – 26.06.2022 in Weixdorf stattfinden. Geplant ist, dass nur der Gemeinderat und Vertreter des Rathauses nach Weixdorf reisen. Hotel und Bus sind reserviert. Die Einladungen für das Gremium werden Ende Januar verschickt.

### **Austausch Dourtenga – Brühl**

Im Rahmen der Afrikatage am 17./18. September 2022 rund um die Villa Meixner soll das Partnerschaftsjubiläum und das Vereinsjubiläum gefeiert werden.

Die Klimapartnerschaft wurde 2017 begründet und trägt in den nächsten Monaten Früchte, denn der erste Förderantrag wurde zum 1. Oktober 2021 genehmigt.

Der Bürgermeister:



### **Beratungsergebnisse**

Einstimmig	Stimmenmehrheit	Anzahl ja	Anzahl nein	Anzahl Enthaltungen	Abweichender Beschluss